



Terremoto en Venezuela:  
Anabel Pereira Fernández,  
ministra de economía,  
podría peligrar en su cargo

# Centinela Nacional

Darién  
14 de noviembre 2024  
PAB \$1,04



La Peñita: Debido a la crisis en Venezuela, se espera que la afluencia por la zona aumente en las próximas semanas

## EDITORIAL

El gobernador de la provincia Darién ha llamado a los habitantes del pequeño puerto, La Peñita, a prepararse para un aumento en el flujo de migrantes que cruzan la selva del Darién desde Colombia.

El pequeño puerto de La Peñita se ha transformado en un lugar de paso de migrantes que se dirigen de Sudamérica hacia Estados Unidos, en donde los habitantes del lugar, principalmente indígenas, ofrecen servicios de transporte para los visitantes.

La reciente presencia de la UNICEF ha convertido a La Peñita en un lugar de estancia, dado a que la ONG se encarga de entregar insumos como comida o agua, e incluso servicios, como zonas para que los migrantes pernocten.

Debido a la crisis en la que se ha envuelto nuevamente Venezuela, se espera que la afluencia por la zona aumente en las próximas semanas.

En Venezuela, se agudiza la tensión por la expulsión de efectivos de las Fuerzas Armadas y Policía del país, sospechando una participación más cercana entre mercenarios y ejércitos privados con el régimen bolivariano.

La cúpula del poder venezolana ha comenzado a tambalearse. La encarcelación del ex hombre fuerte del petróleo solo fue el inicio de un fenómeno que podría expandirse a otros cargos, como Anabel Pereira Fernández, ministra de economía.

La inestable situación en la que se encuentra Venezuela ha despertado el interés en otros países de la región.

Brasil, recientemente enemistado con el régimen de Maduro, ha vetado, el 25 de octubre, el ingreso de Venezuela al BRICS. Esta reciente tensión podría influir en la política fronteriza de Brasil frente a los flujos migratorios.

Otros países que suelen ser un destino migratorio como Ecuador, Chile o Perú se encuentran expectantes a la reacción de la población venezolana frente a la agudización de esta crisis y han declarado que hay que prepararse para la situación.

Junto a estas tensiones internacionales, los resultados de las elecciones presidenciales estadounidenses se espera que tengan repercusión sobre el actual gobierno bolivariano. Durante el periodo de campaña el electo presidente Trump realizó comentarios poco apropiados sobre la situación en el país, por tanto, la comunidad internacional se mantiene expectante a las medidas que tome la nueva administración.

*Debido a la crisis en la que se ha envuelto nuevamente Venezuela, se espera que la afluencia por la zona aumente en las próximas semanas.*